

# Schwimmen in Ulrichsberg

Am 03. Oktober war es endlich wieder so weit, dass wir ins Hallenbad nach Ulrichsberg fahren. Voller Freude begaben sich alle Kinder ins Wasser und konnten dort ihre Schwimmkünste unter Beweis stellen. Bei diversen Wasserspielen, Tausch-, Sprung- und Schwimmübungen konnten die Kinder ihr Können beweisen.

Dass so ein Schwimmvormittag natürlich auch anstrengend und hungrig macht, hat man an der eingelegten Jausenpause gesehen.

Trotz allem konnte es den Schülerinnen und Schülern nicht schnell genug gehen, sich wieder ins nasse Vergnügen hineinzubegeben, damit jede Minute im Schwimmbad ausgenutzt werden konnte.

Alle waren sich einig, dass dieser Vormittag eine erfrischende Abwechslung zum Schulalltag war und sich somit alle schon auf den nächsten Vormittag im Hallenbad freuen.





